

dimanche 10 mars 2013



Journal Ouest-France du **dimanche 10 mars 2013**  
Edition : **Ille-et-Vilaine** - Rubriques : **Saint-Didier**

## Un atelier d'arts pour aider les enfants à communiquer

«  
L'utilisation  
des arts  
comme la  
danse, la  
musique,  
les arts  
plastiques  
est un  
excellent  
moyen  
d'aider les  
personnes  
qui ont des  
difficultés  
de



*Partagés en deux groupes de cinq, les enfants de l'association JeTEDuque ont participé, pour la première fois, à un atelier d'arthérapie.*

**communication et de relation** », explique Céline Rivault, art-thérapeute indépendante.

Samedi 9 mars, elle intervenait, pour la première fois, auprès d'enfants de l'association JeTEDuque, **une association** qui regroupe une quinzaine de familles autour de Saint-Didier. « **Nos enfants sont pour la plupart autistes ou présentent des troubles du comportement. À travers différentes activités, ateliers, séjours, nous cherchons à les intégrer et à les sociabiliser. Lors de chaque vacances scolaires, nous mettons en place des animations nouvelles** », rappelle Natacha Levrel, la présidente de l'association.

Ce samedi au Patio, dans une salle spécialement aménagée pour l'occasion, une dizaine d'enfants a participé à des ateliers d'expression corporelle et fait de la musique. « **Ces enfants ont d'abord besoin de prendre conscience de leur corps avant de pouvoir aller vers les autres. Je leur propose des exercices répétés, avec des consignes très simples, pour qu'ils se sentent en sécurité. De même la salle a un décor neutre et rassurant** », détaille l'art-thérapeute.

Céline Rivault : 07 70 47 61 25 ; celinerivault35500@hotmail.fr

**Association JeTEDuque** : 06 85 20 70 60. [www.jeteduque.fr](http://www.jeteduque.fr)

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdits.

Imprimer

---